



HISTORIA.

La Torre Viscontea es el único elemento del antiguo complejo de muros defensivos del castillo erigido entre 1325 y 1357 por los Visconti, y ha permanecido indemne del total abatimiento realizado en 1809.

Se presenta como un cuadrilátero construido sobre el río.

En el complejo del castillo estaban también prisiones denominadas "hornos".

¿QUÉ QUEDA HOY?

Hoy en día todavía se pueden ver las verjas del puente levadizo, una bífora gótica y un escudo de piedra de Carlos II de España.

El primer experimentador fue precisamente su constructor Galeazzo Visconti, encerrado con sus hermanos y sus hijos durante nueve meses.

V I S C O N T E A T O R R E



HISTORIA.

El Arengario es un edificio histórico situado en el centro de Monza, en la plaza Roma.

Es el antiguo Palacio Municipal de la ciudad de Monza y se remonta al siglo XIII.

Es el edificio civil más importante de la ciudad y es el símbolo de la autonomía municipal.

¿QUÉ QUEDA HOY?

Actualmente el Arengario está destinado a espacios expositivos.

Las colecciones de arte, que en el pasado estaban aquí, han encontrado un lugar definitivo en los Museos Cívicos de Monza, situados en la antigua Casa de los Humillados en la calle Teodolinda 4.

A
R
E
N
G
A
R
I
O